

A DISPOSICION DEL PUBLICO ANGELINO

Notas de la Alta Frontera del Biobío

En la librería Liberaria de Los Angeles ubicada en la avenida Ricardo Vicuña se encuentra a la venta el libro «Notas sobre la Alta Frontera del Biobío» editado recientemente por el doctor Raúl Morris von Bennewitz. El libro que se puso a disposición del público angelino en el marco de celebración de los 262 años de la fundación de Santa María de Los Angeles contó con el patrocinio de la Municipalidad de Los Angeles.

El alcalde Daniel Badilla destacó el lanzamiento de esta obra que viene a constituir un valioso aporte histórico, social y cultural referido al siglo XIX.

Con esta magnífica obra, los angelinos podrán adentrarse en este apasionante libro que recuerda aspectos relevantes de la época de la Colonia y un poco más sobre el siglo XX.

Según su autor, el doctor Morris, esta iniciativa literaria la llevó a cabo pensando en los angelinos y en todos aquellos que habitan o se sienten relacionados con la vieja alta frontera de Biobío y en homenaje a esta ciudad.

La obra se compone de cuatro capítulos : el primero trata sobre el complejo mundo fronterizo y lo que significó para la población de esa época; continúa con un relato que sólo será comprensible y aceptable si se conoce o se ha leído el primer capítulo y que se refiere a la dimensión social y moral que tuvo el robo de ganado en Argentina.

dad.

El autor que hace 32 años vive en Los Angeles, ha dedicado gran parte de su tiempo para intensificarse de su «apasionante y aguerrida historia angelina» - como él la llama para resguardarla en todos los fuentes, cartas, fotografías, periódicos, documentos militares, procesos judiciales y libros de viajeros además de las publicaciones actuales. «Con esto quiero dar fe que lo que he escrito ha sido rigurosamente compilado con otros documentos que avalan la veracidad de lo expuesto», afirma el doctor Morris.

Por ello, agrega, el obje-

tivo de sus notas es comentar algunos aspectos poco conocidos por nosotros, que ocurrieron en Los Angeles y en la Alta Frontera del Biobío intentando explicar a la vez como influyeron en la población, tanto ciudadana como rural.

Destaca a modo de ejemplo, el contacto permanente que existía entre los habitantes de la Alta Frontera con la etnia pehuenche y mapuche y como su interrelación cultural diaria influyó en forma poderosa en el sistema de vida de los habitantes regionales, situación que a juicio de su autor, fue hasta cierto punto reciproca.

Raúl Morris von Bennewitz

*Notas sobre la Alta Frontera
del Biobío*



«Notas sobre la Alta Frontera del Biobío»

Notas sobre la alta frontera del Bío-Bío [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Notas sobre la alta frontera del Bío-Bío [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)